

## 岸良学園 後期課程進級式

4月7日、岸良学園は義務教育学校であるため、中学校入学式の代わりに後期課程進級式が行われました。前期課程6年生から後期課程7年生に進級した4名の生徒たちは、真新しい制服に身を包み、凜とした表情で元気よく担任の呼名に返事することができました。義務教育学校の強みである系統性のある学習を通して、自己実現のために、日々精進してくれると信じています。



## 高山小学校 稚鮎の放流

4月22日、高山河川愛護会の皆さんの御協力で、3年生69名が稚鮎の放流を行いました。

児童一人一人が稚鮎を入れたバケツを持ち、「大きくなってね。」と声を掛けながら、高山川に放流していきました。放流した稚鮎は、すぐに見えなくなってしまいました。水面を一生懸命に見つめ、どこに行ったか探す児童もいました。

子どもたちからは、「早く大きくなってほしい。」「大きくなった鮎を見つけたい。」などの声が聞かれました。



## 国見中学校 生徒会入会式

4月9日、生徒会入会式が行われました。生徒会長あいさつに続き、歓迎のシュプレヒコール（Welcome）や、「国見中生の一日」の説明、専門部・部活動の紹介がありました。1年生からの質問コーナーや新入生代表あいさつもあり、上級生との交流を通して、中学校生活への期待が高まるひとときとなりました。



## 内之浦小学校 交通安全教室

4月16日、「交通安全教室」を実施しました。1・2年生は「横断歩道の渡り方」を、3～6年生は「自転車の乗り方」を練習しました。当日は交通安全協会から3人と肝付警察署から2人の方に指導していただきました。1年生は学校前の本物の横断歩道を渡るとき、にこやかに元気よく手を挙げて、左右を確認しながら渡っていました。とてもかわいらしかったです。今年一年間、子供たちが事故に遭わないように、指導と見守りを続けていきます。

